

Annonce des récipiendaires de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan

Diffusé le 18 août 2021

Aujourd'hui, le lieutenant-gouverneur Russ Mirasty a annoncé la liste des récipiendaires de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan. Ces personnes recevront cette prestigieuse médaille lors d'une cérémonie tenue en leur honneur le 26 août 2021, à Government House, à Regina.

« La Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan rend hommage à la contribution exceptionnelle de ces citoyens généreux et capables », a déclaré le lieutenant-gouverneur Mirasty. « Je remercie chaque récipiendaire et les félicite pour cet honneur bien mérité. »

Les récipiendaires 2020 de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan sont :

- Lieutenant-colonel (à la retraite) Robert Cade, CD (à titre posthume), Regina
- Anne Chase, Regina
- Peggy George, Melfort
- Derek Harrison, Fort Qu'Appelle
- Ken Hartz, Bradwell
- Eileen Herman, Qu'Appelle
- Frank McDougall, Saskatoon
- Jean de Dieu Ndayahundwa, Regina
- Leela Sharma, Saskatoon
- Lorraine Silzer, Assiniboia
- Richard Strayer, Saskatoon
- Bernice Woolhouse, Assiniboia

La Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan a été créée en 1995 pour rendre hommage au travail extraordinaire de nos bénévoles dans toute la province. Depuis sa création, cette distinction honorifique a été remise à 228 citoyens méritants.

Pour obtenir plus de renseignements sur la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan, visitez le site www.saskatchewan.ca/government/heritage-honours-and-awards/saskatchewan-volunteer-medal.

Renseignements :

Diane Robinson
Affaires intergouvernementales
Regina
Tél. : 306-787-1077
Courriel : Diane.Robinson2@gov.sk.ca

Jean de Dieu Ndayahundwa (Regina)

Depuis une dizaine d'années, Jean de Dieu Ndayahundwa consacre une grande partie de son temps comme bénévole au sein des communautés francophones et africaines dans la ville reine. En plus d'avoir été membre du conseil de l'Association canadienne-française de Regina (ACFR), il a siégé au comité de gestion du centre scolaire communautaire francophone (Carrefour des Plaines) pendant neuf ans. Il a aussi été membre du Comité consultatif en matière d'affaires francophones. Fondateur et dirigeant du Collectif des parents inquiets et préoccupés (CPIP), il a réussi à conclure avec le gouvernement provincial un protocole d'entente visant la construction d'une nouvelle école francophone à Regina d'ici 2023. Jean de Dieu est également le fondateur et le président de l'organisme Burundian Community of Regina Inc., qui accueille et soutient les nouveaux arrivants du Burundi au Canada. Il est membre du conseil d'administration de la Fondation fransaskoise et donne aussi son temps comme bénévole à la communauté rwandaise de Regina, au réseau African Canadian Resource Network Saskatchewan Inc., au Francothon et à bien d'autres organismes et événements.